
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会 

２．開 催 日 時 令和元年 6月 3日（月） 午前 10時～午前 10時 55分 

３．開 催 場 所 
松阪市下村町 875番地 3  

松阪市老人福祉センター松寿園 1階会議室 

４．出席者氏名 

（委 員）◎上田増夫、○大西多、○北村富美子、小堀峯男、 

服部八惠子、西出みはる、青木浩乃、田上勝典、 

濱田迪夫、大田哲、片岡始 

（◎会長 ○副会長） 

（事務局）  松田佳浩高齢者支援課長、赤田賢代所長、 

北出典彦事務員  

 

５．公開及び非公開 公開 

６．傍 聴 者 数 1名 

７．担 当 

松阪市健康福祉部高齢者支援課 老人福祉センター松寿園 

TFL 0598-29-0715 

FAX 0598-29-0715 

e-mail  rohuku.c@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．運営委員長、副運営委員長の選任について 

 ２．平成 30年度老人福祉センター松寿園事業報告について 

 ３．平成 30年度老人福祉センター松寿園費決算見込について 

 ４．令和元年度老人福祉センター松寿園事業計画について 

 ５．令和元年度老人福祉センター松寿園費予算について 

 ６．その他 

 

議事録 

 別紙 



令和元年度松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会議事録 

                              （要約） 

 

開催日時  令和元年 6 月 3 日（月）午前 10 時～午前 10 時 55 分 

 

開催場所  松阪市老人福祉センター松寿園 1 階会議室 

 

出席者   運営委員 11 名（別紙のとおり） 

事務局   3 名（別紙のとおり） 

 

１．開会 

 

２．片岡福祉事務所長あいさつ 

 

３．運営委員の紹介 

 

４．運営委員長、副運営委員長の選任について 

（事務局） 

会議を進めるにあたりまして、当運営委員会規則第 3 条に基づき運営委員長

さん１名、副運営委員長さん 2 名の選任を、お願いしなければなりません。 

いかがさせていただいたらよろしいでしょうか、お諮りさせていただきます。 

 

事務局一任の声をいただき、 

運営委員長に、松阪市老人クラブ連合会会長  上田増夫委員 

副運営委員長に、松阪市自治会連合会理事 大西多委員 

同じく副運営委員長に、松阪市老人クラブ連合会副会長 北村富美子委員を

選任。 

運営委員長、副運営委員長のあいさつ。 

 

５．議事 

（議長） 

「平成 30 年度老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」は、

「平成 30 年度老人福祉センター松寿園費決算見込について」と関連がございま

すので一括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 

 



（事務局） 

・平成 30 年度事業報告（利用状況）について 

教養講座の実施内容について、保健講座及び健康相談実施内容について、避

難訓練及び防災講座の実施について、各種クラブの施設利用について、寄贈物

件、施設設備について、月別利用実績、年度別利用実績について説明。 

・平成 30 年度決算見込について 

決算見込について各科目別に主なものを説明。 

 

（議長） 

説明が終わりました。 

事項書３「平成 30 年度事業報告（利用状況）について」、ご意見ご質問はご

ざいませんか。 

ないようですので採決します。 

平成 30 年度の利用状況について承認の方は挙手を願います。 

ありがとうございます。全員挙手で承認されました。 

続きまして４号議案の「平成 30 年度決算見込みについて」、ご意見ご質問は

ございませんか。 

 

（委員） 

  備品購入費のワイヤレスマイクは、昨年施設を借りて剣舞をした時、有線マ

イクを持ちながらしました。ワイヤレスマイクだったら良かったが、二階にも

ワイヤレスマイクが置いてあるのですか。 

 

（事務局） 

二階の大広間用として購入したので置いてあります。 

 

（委員） 

ありがとうございます。 

 

（委員） 

 老人福祉センターの案内看板を撤去後されたが新しく付けるのですか。 

  

（事務局） 

  取りあえず危険だと言うことで、専門業者に見てもらい撤去をしました。建

てるとなると色々な管が通っており、場所の選定だとか今のところ協議はして

いません。 



（委員） 

あった方が分かりやすくて便利である。 

 

（委員） 

信号機に「久保４」とあるが、あれは市が作るのですか警察ですか。その上

に足して表示できないのですか。 

 

（事務局） 

市ではなく警察等の関係であり困難です。 

 看板は 42 号と三重高通りの交差点には設置してあります。 

  設置するに当たっては、場所的にどうかなということで、直ぐには設置して

いないという状況です。 

 

（事務局） 

通学路で歩道の上に付いており、落下したら大きな事故になるので、大丈夫

なうちに撤去しました。 

 

（委員）  

分かりました。 

 

（議長） 

他にございませんか。 

ないようでしたら採決致します。 

平成 30 年度の決算見込みについて、承認の方は挙手を願います。 

ありがとうございました。全員挙手で承認されました。 

続いて、事項書５「令和元年度老人福祉センター松寿園事業計画について」、

事項書６「令和元年度老人福祉センター松寿園予算について」と関連がござい

ますので一括して議題とします。 

事務局説明してください。 

 

（事務局） 

・令和元年度事業計画について              

教養講座実施について、保健学級講座の実施について、健康相談の実施につ

いて、交通安全防災講座の実施について、各種クラブおよび任意グループの拡

充について説明。 

・令和元年度予算について                          



各科目別に主なものを説明。 

 

（事務局） 

昨年の市議会で、議員からもう少し松寿園の活用を、検討されたらどうかと

のご意見をいただきました。 

地域の皆様方の集まりの場であり、教養講座で市の出前講座を利用していた

だいています。貸館については、今年度も毎日部屋の利用があり、空き状況が

非常に少ない状態です。 

検討せよという中で、どこへどう入れて何をしようかと言うのを、研究をさ

せていただきたいと思います。皆様方のお知恵を拝借させていただきたいこと

があろうかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

予算にかかることですが、この館が老朽化して台風で想定していない部分の

破損が起こり、今後も急に不具合が出ることが多々考えられますが、緊急的な

予算対応をさせていただきます。 

 

（議長） 

ご意見、ご質問はございませんか。 

ないようですので採決します。 

事項書５「令和元年度老人福祉センター松寿園事業計画について」賛成の方

は挙手を願います。 

ありがとうございます。挙手全員で承認されました。 

 

事項書６「令和元年度老人福祉センター松寿園予算について」 

ご意見、ご質問はございませんか。 

ないようですので、採決します。 

賛成の方は挙手を願います。 

ありがとうございます。挙手全員で承認されました。 

これをもちまして、運営委員会の審議を終わります。 

 

（議長） 

  事項書７「その他」 

何か事務局お話がございましたらどうぞ。 

 

（事務局） 

それでは２点ほど、ご報告させて頂きます。 

１点は、昨年運営委員会の中で、座椅子がもう少しあればというお話を頂戴



していましたので、少しずつですが購入し本年も先日 10 脚購入しましたので、

現在 83 脚でございます。 

なるべく修繕をして使用していますが、修繕出来ず廃棄するものも出てまい

りますので、また予算をみながら購入できればと思っています。 

２点目は、今年 10 月に、松阪支部老人クラブ連合会さんの事業「松老連まつ

り」が、当センターで開催されることになりました。よろしければ上田委員長

（会長）よりお話しいただければと思います。 

 

（議長） 

松老連まつりを、令和元年 10 月 13 日と 10 月 14 日に開催したいと思います。 

松阪公民館が使用できないので、ここをお借りして開催します。 

 

（委員）  

松老連祭りの内容は、室内でパッチワーク、習字などの作品展を行います。 

屋外で、うどん、焼きそば、たこ焼き、赤飯とか餅、不用品バザー、喫茶店

（コーヒー）をやっていたので、よろしくお願いします。 

 

（委員） 

松老連まつりの駐車場は、どうなるのですか。 

 

（委員） 

  駐車場は、上ですよね。 

 

（事務局） 

こちらの駐車場は、バザーでテントをいくつか張ると聞いており、この上を

あがっていいただくと「そだちの丘」と言う市の施設があり、上田会長の方で

そちらの駐車場を、借りてもらったらどうかと提案をさせていただきました。 

 

（委員） 

そこの駐車場を借りて、そこからここまで、送迎していただくことはできな

いのですか。 

（事務局） 

皆さんが来ていただく時間が同じなら送迎は可能です。 

 

（委員） 

9 時とか 10 時とか、時間を決めたらよいと思います。老人だと歩いて来るの



が大変であり、こちらで何時にバスが出ますと伝えて開催したいと思います。 

 

（事務局） 

まだ、10 月と言うことなので、検討をさせていただきたいと思います。 

 

（議長） 

他に何かございませんでしょうか。 

無いようですので、以上をもちまして令和元年度松阪市老人福祉センター松

寿園の運営委員会を終了させていただきます。 


